
近藤 千華さん（五反田校） インタビュー 

 

 

 

近藤 千華さんの長女、祐李華さん（小 3）は、小 1 の頃から Jupiter クラスへ、長男の結稔君（小 1）は年少か

ら PAP に通学しています。 

 

１． 当校を選んだ理由はなんですか？ 

・長女が 5 歳まで海外で生活しており、現地のインターナショナル保育園に通っていたので、英語の聞き取り、

会話はネイティブレベルだったかと思います。小学校入学後に帰国子女レベルで通えるアフタークラスがあり、

かつ私がフルタイムで仕事をしていますので、長男が長時間通える英語保育があるところで、できれば 2 人そろ

って通わせられる学校を探しておりました。お迎え時には二人一緒に送迎していただけるのも大きな理由です。 

 

２． レッスン開始時はどのようなご様子でしたか？ 

・長女は、入学時のレベルチェックでは英会話は問題ありませんでしたが、筆記力が弱い点を指摘いただいたこ

ともあり、PAP で学んでこられた同クラスの子と比べて、書くのは難しかったようです。 

・長男は、元々英語プリスクールに通っており特に大きな問題もなくスムーズにスタートしました。 

 

３． 現在のご様子はいかがですか？ 

・公立小学校に通い日本語での授業とお友達遊びや生活を通じて帰国時に比べると英語より日本語が先にでるよ

うになっているものの、帰国後３年経っても聴力は落ちていないようで、読解力・記述力については年齢にふさ

わしいレベルに上がっていると感じています。Jupiter クラスに週 4 回通学していて、Social Studies ではネルソ

ン・マンデラの伝記など難しいトピックの学習もし、高度な知識を身につけてきています。 

 

４．当校でお子さんが一番楽しんでいるアクティビティーは何でしょうか？ 

・長男は、バスに乗っての遠足や、Fun Fun Friday 等のスペシャルイベントが好きです。パスポートを持って色

んな国について学習しスタンプをもらうのも楽しかったようです。Tuli 先生のニュージーランドの紅茶やお菓子

など、その先生の出身国だからこそ、身近に感じるようです。 

・Science では、元々虫や恐竜が好きなので、夏の Monthly Theme にあった海の生き物などは、PAP で習ったこ

とを楽しそうに家で教えてくれます。 



 

５．今後の進路はどのようにお考えですか？ 

・可能性だけでまだ決まっていませんが、海外の中学、高校等へ進学するのも良いかと思っています。今は可能

性を広げる為の積み重ねをしている準備期間で、英語の学習は継続しつつ、本人の希望を尊重したいと思ってい

ます。 

 

６．今後、入園を考えている保護者様にアドバイスはありますか？ 

・校長先生の説明会を聞き、きちんとした理論にもとづいてカリキュラムが作られており、国内でも十分にバイ

リンガルが育てられるという点に共感しました。日本の小学校に行っても英語力をキープするためには、読み・

書きが必要で、英語の地頭を作るには早い方が良いという点でもその通りだと思っています。 

・英語幼稚園だけでやめてしまっては、勿体ないです。PAP には卒業後にも通えるアフタープログラムがあり、

しかもレベルに合わせたクラス展開をされているので、卒業後も安心して通学できる学校だと思っています。 


